



かわさき

卒業証書用紙を制作

12月8日、道の駅安達上り線の和紙伝承館で、6年生が卒業証書用の和紙を漉きました。この和紙は、校章のすかしが入った特別なものです。すかし入りの和紙を漉くのは高度な技術が必要で、職人さんでなければ漉くことができないそうです。昨年度、「校章入



りの卒業証書を子どもたちに

漉かせたい。」という学校側の願いを聞き入れてくださった館長さんが、いろいろと工夫を重ねてくださり、校章を入れることができるようになりました。子どもたちが自分で漉いた和紙には、自分の名前を書いた付箋を挟んであるので、卒業時には確実に本人に渡すことができます。

6年生のみなさん、年が明けると、残り3か月で卒業です。

小学校生活の中でやり残したことが無いように、1日1日を充実させてください。



幼稚園見学

12月9日、2年生が生活科の学習で、川崎幼稚園の見学を行いました。この学習は地域にあるいろいろな施設を見学し、そこで働く人の思いや願いをお聞きすることなどを通して、地域への愛着を一層深めることをねらっています。

訪問させていただくと幼稚園のみなさんが、先週の生活発表会で発表したダンスを見せてくださいました。さくら組・ひまわり組どちらも元気一杯、堂々とダンスを披露している様子を見て、2年生も感心しながら真剣に見守っていました。卒園児は、「水道や椅子が、以前より小さく感じる」と、自分の成長に気付いていました。

